

DISTRITO MUNICIPAL
JUAN ADRIAN
FUNDADO POR LEY EL DIA
3 DE MARZO DE 2001



Actividades Diciembre 2022

Eduardo Cruz Rosario
Alcalde Distrital

Cambiando Juan Adrian

BOLETÍN DICIEMBRE 2022

CONSTRUYENDO UNA NUEVA FARMACIA PARA TODO EL PUEBLO



Que buenos que nuestro reclamo fue escuchado. Muy pronto nuestra comunidad tendrá una farmacia del pueblo o botica popular lo que permitirá tener en nuestra misma comunidad medicamentos buenos y baratos.

CONSTRUCCIÓN DE CANALETAS EN LA COMUNIDAD DE YAUTIA



La comunidad de la Yautía también merece más, y llegamos hasta nuestras gentes de la Yautía con el cambio, en esta hermosa y

laboriosa comunidad iniciamos la construcción de canaletas encachadas y varios puentes de desagüe que le darán a esta comunidad una mejor vista urbanística y mejor calidad de vida de sus habitantes.

También en nombre de la gobernadora provincia licenciada Raquel Jimenez este miércoles a la 12 y media le ofreceremos a la Yautía un almuerzo navideño.

ALMUERZO NAVIDEÑO



Por segundo año consecutivo le traemos al pueblo su Almuerzo navideño. Nuestra meta es establecer un precedente para que en el futuro consigan seguir con la felicidad que se merecen. Y sepan todo el país que Juan Adrián es un pueblo unido, próspero y alegre.

CONSTRUYENDO UNA CANCHA PARA LA JUVENTUD



Ahora si el Barrio David tendrá una cancha como se la merece. Seguiremos trabajando continuamente para seguir haciendo obras como esta; estas obras se planifican y se construye como se lo merece el pueblo.

OFICINA MOVIL DEL BANCO BANRESERVAS



Pensando siempre en el bienestar de la gente de nuestro querido Juan Adrián, hemos gestionado una oficina móvil del banco de reservas para operar en nuestra comunidad.

En dicha oficina móvil los ciudadanos podremos obtener los siguientes servicios:

- Retiro de ahorros
- Avance de efectivo
- Depósito
- Remesas
- Cambio de cheques y divisas
- Pago de tarjetas, préstamos, impuestos, servicios Procuraduría y multas.

Aprovechamos esta oportunidad porque dependiendo de la cantidad de usuarios de este servicio, podremos traerlo todos los meses. Estarán ubicados próximo al destacamento de la policía al lado de la cooperativa de juan adrián.

NUEVO CAMION PARA RECOGER LOS DESECHOS SOLIDOS DE NUESTRA COMUNIDAD



Por este medio invitamos a todos los JuanAdriánenses a recibir el nuevo camión compactador que la Junta Municipal de Juan Adrián adquirió para brindar aún más y mejor el servicio de recolección de los desechos sólidos de nuestra Comunidad.

El acto iniciado el 29 de diciembre, a la 2 de la tarde en Los Plátanos, realizamos un recorrido con el nuevo camión por el frente de cada una de las casas de Juan Adrián como señal de que se lo estamos entregando a cada ciudadano como agradecimiento de vernos valorado en una encuesta que se hizo en la comunidad donde obtuvimos cerca del 80% de aprobación, lo que nos llevó a estar entre los 7 de casi 400 municipios que tiene el país más limpios de toda la Nación, igualándonos con Santiago.

Fue esa valoración del pueblo hacia nuestra gestión la que nos hizo ganadores de (RD\$1,500,000.00), millón y medio de pesos y de UN SUSTANCIAL aporte del ministerio de la Presidencia que dirige José Ignacio Paliza, por eso digo, si no lo hubiésemos hecho bien desde el principio, ese camión no estuviera hoy en Juan Adrián.



Cambiando Juan Adrián